

Fotostrecke zu Opfern in der Ost-Ukraine

von 2014 bis 2021

CIA-Trolle bestreiten Ost-Opfer in Sozialmedien tummeln sich gerade besonders viele undefinierbare Namen, die die tausenden Opfer auf ostukrainischer Seite und den Angriffskrieg Selenskis in den letzten acht Jahre schlichtweg bestreiten.



16. März 2022 ·

CIA-Trolle bestreiten Ost-Opfer

in Sozialmedien tummeln sich gerade besonders viele undefinierbare Namen, die die tausenden Opfer auf ostukrainischer Seite und den Angriffskrieg Selenskis in den letzten acht Jahre schlichtweg bestreiten.

Zugegeben: in Aufklärung und Kommunikation war die russische Seite ihren westlichen Gegnern stets plump unterlegen. Die NATO hat gewitzt die Tränen gepachtet – und die Macht der Bilder.

Dennoch hier ein paar erschütternde Fotos, die offenbar keiner Kreml- Erfindung entstammen: